



竹台通信

2020.12.1

本校の中庭に、ミカンの木があります。特別手入れをしたわけでもありませんが、たくさんの実をつけていました。季節を感じさせてくれます。みなさんの身の回りの冬の風物詩は何でしょうか。季節感なく色々なものが手に入ってしまう時代ですが、季節のありがたみを感じられる生活も大切にしたいですね。 校長 古屋久男

生徒会が活動を開始しました！

11月11日（水）に生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会が誕生しました。学校をよりよくするために、皆で知恵を出し合いながら話し合いをしていました。

今後の生徒会の活躍に期待です。



《生徒会室での活動の様子》



《進路資料室の様子》

入試過去問が活躍しています

本校の進路資料室には進学に関する書籍や大学入試の問題集が充実しています。3学年生徒はそれぞれの志望校の入試に向けて、過去問研究に取り組んでいます。受験生のみなさんが第一志望に合格できるよう、全力で応援をしています。

学校説明会を行いました！！

11月7日（土）、28日（土）に中学生向けの学校説明会を行いました。新校舎改築工事のため、学校近隣の外部施設で実施し、竹台についての説明をしました。中学生は来年完成する新校舎について関心が高いようで、多くの質問が寄せられました。



《学校説明会の会場の様子》

【12月の予定】

- | | |
|---------------------|---------------------|
| 7日（月）～10日（木）期末考査 | 24日（木）避難訓練、大掃除 |
| 19日（土）入試対策講座（中学生向け） | 25日（金）2学期終業式 |
| 21日（月）就職説明会（2学年希望者） | 26日（土）～1月3日（日）冬季休業日 |
| 22日（火）がん教育（1学年） | 28日（月）閉庁日 |
| 23日（水）球技大会（1学年） | |